

Afirman que gobierno de Estados Unidos promueve reunión de la OEA contra Cuba



Foto: Archivo.

La Habana, 26 jul (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, afirmó este lunes que Estados Unidos trata de imponer una reunión del Consejo Permanente de la Organización de Estados Americanos -OEA-, en su campaña contra nuestro país.

El canciller recordó en su cuenta de Twitter que la OEA siempre ha estado al servicio de Washington y apoya todos sus intentos de aislamiento, intervenciones militares y golpes de Estado en la región.

'La OEA es el desvergonzado Ministerio de Colonias yanqui y monroista', sostuvo el jefe de la diplomacia cubana en la red social.

Este lunes, Rodríguez emplazó al Gobierno estadounidense a presentar pruebas que demuestren las 'calumniosas acusaciones' que levanta contra la nación caribeña.

El canciller aseguró que las declaraciones del secretario de Estado norteamericano, Antony Blinken, en las que habla de supuestas arrestos y detenciones masivas no tienen fundamento, y 'se basan en el apoyo de un puñado de países que han sido presionados para acatar sus dictados'.

En tanto, la viceministra de Relaciones Exteriores Anayansi Rodríguez, remarcó que la declaración de 'un puñado de países impuesta por el Departamento de Estado norteamericano con presiones brutales, no es lo que significa democracia'.

En ese sentido, dijo que sí es democrático el reclamo de la mayoría de los Estados que cada año en la Asamblea General de las Naciones Unidas votan por el fin del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Washington a La Habana desde hace casi seis décadas.

De acuerdo con autoridades cubanas, la isla es diana de una guerra no convencional instigada y financiada desde suelo norteamericano, que incluye el uso de tecnologías sofisticadas, la difusión de noticias falsas y la manipulación de imágenes para estimular intentos de desestabilización.

La semana pasada el canciller reafirmó que en la nación no hubo un acto de represión contra el pueblo, como tampoco existió un estallido social el 11 de julio, y rechazó las calumnias difundidas en medios de prensa internacionales al respecto, así como las tergiversaciones en las redes digitales.

Rodríguez mencionó que el gobierno de Estados Unidos miente cuando hace referencia a 'manifestantes pacíficos', pues ello elude reconocer que hubo actos violentos y evita las denuncias de Cuba en cuanto a la constante instigación desde su territorio a acciones de terrorismo.

Las instancias competentes avanzan en las investigaciones sobre la participación de las personas en los disturbios, y desarrolla los procesos judiciales con transparencia y respeto a los derechos de los involucrados, ratificó recientemente la fiscal general Yamila Peña. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/265095-afirman-que-gobierno-de-estados-unidos-promueve-reunion-de-la-oea-contra-cuba>



Radio Habana Cuba